

EKSPOS

Safari Subuh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Masyarakat Sambut Hangat Program Aa Dede

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Nov 16, 2023 - 08:44



Safari Subuh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Masyarakat Sambut Hangat Program Aa Dede

Pada pagi yang cerah Kamis, 16 November 2023, Polsek Gegerbitung Polres

Sukabumi melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Barokah Desa Caringin Kecamatan Gegerbitung. Dalam serangkaian kegiatan yang dimulai pukul 04.40 WIB hingga selesai, anggota Polsek Gegerbitung menyatukan langkah dalam sholat subuh berjamaah, menciptakan momen kebersamaan dan keharmonisan di awal hari.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang untuk melaksanakan ibadah, namun juga menjadi platform interaktif antara aparat kepolisian dan masyarakat. Dalam suasana yang khidmat, Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, menyampaikan secara lugas Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan singkatan Aa Dede. Program ini mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam sambutannya, Kapolsek mengajak masyarakat untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. "Kami hadir bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan pelindung bagi masyarakat," ujarnya.

Giat Safari Subuh kali ini tidak hanya sebagai sarana untuk menjalin keakraban, namun juga sebagai wadah untuk menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat. Hal ini sejalan dengan semangat kerja sama antara kepolisian dan warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, suasana aman dan khidmat senantiasa terjaga. Masyarakat Desa Caringin menyambut hangat kehadiran aparat kepolisian, dan antusias memberikan masukan serta tanggapan terhadap Program Aa Dede.

Dengan begitu, kegiatan Safari Subuh Polsek Gegerbitung tidak hanya menjadi momentum untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan, tetapi juga sebagai bentuk nyata kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat. Semoga kegiatan positif semacam ini dapat terus mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.